

## **Le bilan du génocide de Gaza a été révisé à la hausse : il dépasse désormais les 680 000 morts, dont près d'un demi-million d'enfants.**

7 Octobre 2025

Rédigé par marieclairetellier et publié depuis Overblog

<https://marie-claire-tellier.over-blog.com/2025/10/le-bilan-du-genocide-de-gaza-a-ete-revise-a-la-hausse-il-depasse-desormais-les-680-000-morts-dont-pres-d-un-demi-million-d-enfants.html>

Par Skwawkbox

Traduction MCT

**Comme Skwawkbox l'a déjà signalé, le bilan des victimes de la [guerre génocidaire israélienne](#) contre les civils à Gaza a largement dépassé les chiffres rapportés par les médias pendant près de deux ans : environ 450 000 morts à l'été, presque [exclusivement des civils](#), selon les données de l'armée israélienne.**

Mais la dernière analyse publiée dans la revue médicale The Lancet estime que le nombre de morts est bien plus élevé, et que la proportion d'enfants parmi les victimes du terrorisme israélien est encore plus élevée que les 50 % précédemment estimés.

### **La campagne génocidaire israélienne alourdit le bilan des victimes à Gaza.**

Alors que Gaza est entièrement détruite par Israël, jusqu'à 120 000 corps n'ont toujours pas été retrouvés et ne sont donc pas comptabilisés dans les chiffres officiels des décès. Cependant, l'impact de la famine et des maladies après des mois de blocus israélien sur la nourriture et même les médicaments de base a désormais dépassé le nombre de victimes des massacres perpétrés par l'occupation.

Une étude du Lancet, basée sur le massacre des neuf premiers mois du massacre de Gaza imposé par Israël, a révélé que le nombre total de morts violentes en avril 2025, soit il y a près de cinq mois, s'élevait à 136 000. Le Lancet estimait également au moins quatre décès « indirects » dus à la famine, à la maladie et à d'autres causes liées au génocide, mais non directement causées par la violence, pour chaque mort violente. Même en utilisant ce chiffre « prudent », les 136 000 morts violentes d'avril représentent 544 000 décès palestiniens dus aux privations imposées.

Cela signifie que le bilan total des victimes du génocide israélien à Gaza s'élèverait à 680 000 morts – au 25 avril de cette année – et qu'il serait bien plus élevé aujourd'hui, après cinq mois supplémentaires de massacres et de famine.

Comme l'a souligné l'avocat Ali Jamal Awad, l'étude estime également que le nombre de bébés et d'enfants assassinés représente une proportion bien plus élevée que les cinquante pour cent estimés précédemment :

*Le 3 septembre 2025, le [Dr. Gideon Polya](#) et le professeur Richard Hil ont calculé le nombre total de morts à Gaza depuis le 7 octobre.*

*J'ai les doigts qui tremblent en écrivant ces lignes.*

*D'après toutes les données recueillies, le bilan des morts à Gaza s'élève à au moins 680 000.*

*Mais pire encore, 380 000 sont des nourrissons de moins de cinq ans, 99 000 des enfants de cinq ans ou plus, 63 000 des femmes et 138 000 des hommes.*

Israël a lancé son génocide à Gaza en affirmant que des combattants palestiniens avaient décapité des bébés et les avaient cuits au four le 7 octobre 2023. Rien de tout cela n'était vrai. Mais l'État terroriste a commis un massacre de nourrissons et d'enfants à une échelle que Skwawkbox souhaite inimaginable – et une échelle plus élevée d'un facteur de plus de dix que les « 63 000 » que la BBC et d'autres médias britanniques persistent à utiliser, un chiffre suffisamment horrible mais qui n'est même pas proche de la réalité.

[Source](#)

[https://www.thecanary.co/skwawkbox/2025/09/12/gaza-death-toll-lancet/?utm\\_source=substack&utm\\_medium=email](https://www.thecanary.co/skwawkbox/2025/09/12/gaza-death-toll-lancet/?utm_source=substack&utm_medium=email)